

城東区民農園〈お宝ガーデン・農園〉

◎お宝ガーデンでは、生ごみ堆肥の施肥効果を観察するために四季折々の草花を育てています。今年度も隔週水曜日の午前9時半から1時間ほどの活動を行います。活動開始日は4月10日です。草花の栽培に関心のある方、生ごみ堆肥を活用する場所がない方は堆肥を持参しご参加ください。

◎農園の一画で野菜を栽培してきたお宝農園は、5人の世話人が申込みましたが全員落選したため、今年度は活動休止です。

〈環境フェアのお手伝い募集！〉

今年も6/2(日)に潮見のえこっくる江東で開催される環境フェアに参加します。昨年と同様に、区の生ごみ減量推進事業募集のお手伝いをします。ご参加いただける方は、伊藤までご連絡ください。一緒にフェアも楽しみましょう！



〈小さな児童遊園の花壇にて〉

東砂七丁目の児童遊園で、花壇のお手入れの活動をしています。メンバーはシニアと中学生の姉妹で、足腰を労わりながら、それなりに楽しく作業をしています。他にメンバー同士の”安否確認”も大事な作業の一つです。この児童遊園はマンション群に囲まれた小さな児童遊園ですが、保育園児、子供達やママ友の利用率が結構高いので、季節の花々を絶やさないように心掛けています。花壇には「EM堆肥」と「落葉堆肥」を施肥しています。

いつも綺麗な花が咲きますように!!
(ライオンズマンション南砂 田中)



〈えこっくる江東主催「みどりのカーテン」講習会のご案内〉

健康づくりにも良い「みどりのカーテン」づくりにチャレンジしませんか。

もちろん作った生ごみ堆肥を活用して、ぜひお試しください

- ① 4月29日(祝・火) えこっくる江東 ②5月3日(祝・金) 江東区文化センター
- ② 5月4日(祝・土) 総合区民センター「午前の部」11:00~12:00(リピーター)
「午後の部」13:00~16:00(ビギナー)

内容は3日間とも同一で栽培方法、ネット設置方法等ワークショップで個別の相談も行います。参加者にはゴーヤの苗2本と堆肥(土姫5L)をプレゼントします。

申込は4月5日より、えこっくる江東で受付いたします。詳細は区報4/1をご覧ください。 山田



〈21年間で39トンの生ごみ減量！〉

コープ南砂では17世帯の会員が構内緑地帯や花壇、プランターで生ごみ堆肥を活用して野菜や草花の栽培を楽しんでいます。隔週土曜日の施肥作業日には会員世帯から持ち寄った生ごみ堆肥を計量していますが、2018年度の集計結果は1,668kgでした。計量を始めた1998年度から21年間で累計38,749kg(約39トン)の生ごみを減量し、堆肥にして活用したことになります。“継続は力”です。

構内で栽培中の亀戸大根の種は6月には頒布できますので、ご希望の方はご連絡ください。



(コープ南砂生ごみリサイクルの会 小林)

生ごみ減量リサイクル4方式の紹介 その3<段ボールコンポスト>

集合住宅の割合が8割と多い江東区では、狭いベランダなどで生ごみ処理ができることが大事な要件です。段ボール一つで始められるこの方法はまさにぴったり。また生ごみ堆肥につきものの生ごみの水切りが全く不要で、その手軽さから、全国各地で奨励している自治体が多い方法です。中に入れる基材はいくつか種類がありますが、江東区では、近隣の中野区や川崎市の市民が取り入れた福岡の循環生活研究所の方式で、基材はココピートと燻炭です。平成24年度から開始されたモニター事業では中野区コンポスト連絡会の貞弘さんに事業の組み立てから講師としての指導まで、大変お世話になりました。普及活動だけでなく、キットの販売や、できた堆肥と新しい基材との交換など、私達が見習いたい活動をされています。



伊藤